



学校だより

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/midorigaoka/>

E-mail : y2midori@edu.city.yokohama.jp

横浜市立緑が丘中学校

〒227-0051

横浜市青葉区千草台 50-1

Tel 045-973-5375

令和4年度 第4号

令和4年8月30日

緑中生一人ひとりの力を結集し大きな力に

校長 永松 正則

例年になく早い梅雨明けに驚き、酷暑に嘆く夏でした。充実した夏休みでしたか。

部活動の試合や発表で、皆さんのエネルギッシュな活躍に感動し涙しました。素晴らしい成果を出した生徒だけでなく、仲間と苦楽を共にし、辛い練習に励んだ全生徒に拍手を送りたいです。忘れてならないのは、この勝敗は、一人では決して成し得ないということです。仲間はもちろん、顧問や指導員の先生、いつも応援してくださる保護者様など、多くの方々に支えられて得たものです。皆さんは多くの「人」から大切にされている存在です。感謝の気持ちを「ありがとう」と伝え、友だちに優しくするなど「人を大切にする」行動で示してみてもいいでしょう。夏休み明け、よりたくましくなった皆さんの心に期待しています。

部活動 夏の活動記録

野球部	夏季区大会では緑区4位という結果でした。サーティフォー保土ヶ谷球場や新横浜公園球場での練習試合の経験を活かして、秋の区大会では優勝し、その後の市大会でも優勝を目指します。
サッカー部	横浜市総合体育大会では、力及ばず一回戦敗退となりました。3年生が7人と、部員数が少ない学年でしたが、部長・副部長を中心に全体に声をかけ、非常にいいチームでした。1,2年生は3年生から学んだことを忘れずに、今後のチーム作りに生かしてください。
陸上部	7月・8月の大会では、全国大会に1名出場、関東大会に2名出場、県大会には多数出場しました。また、区大会や区民大会では、多数入賞することができました。3年間の仕上げでもある総体や駅伝に向けて、がんばって活動しています。
ソフトテニス部	横浜市総合体育大会では団体戦、個人戦ともに惜しくも地区予選敗退。横浜市民大会中学3年生の部では、他校と組んだ1ペアが3位入賞しました。新チームでも県大会出場を目指して日々練習に励んでいます。
男子バレー部	横浜市総合体育大会では、ベスト16になり、県大会出場を決めました。県大会では、1回戦で湘洋中学校に善戦するも敗退。新チームでも県大会出場を目指し、日々活動をしています。
女子バレー部	総合体育大会横浜地区予選では、たくさんの方からの応援をいただきました。結果は1回戦敗退でしたが、精いっぱい取り組みができて3年生にとっては良い引退となりました。新チームでは、新たな目標を掲げ、頑張っています。
男子バスケット部	横浜市総体北部ブロック大会の1回戦では、田奈中学校と対戦しましたが、力及ばず、1回戦で敗退となりました。3年生4人は全員がレギュラーとして出場しました。中学校からバスケットボールを始めたメンバーもいましたが、約2年半の活動に精一杯取り組んでくれました。
女子バスケット部	横浜市総体北部ブロック大会で優勝し、横浜市大会本戦に出場しました。その後、準決勝まで勝ち進み、横浜市3位になり、神奈川県総体出場を決めました。神奈川県総体では、準々決勝まで勝ち上がり、優勝した相模女子中に惜しくも敗れる結果になりましたが、神奈川県5位という結果で終わることができました。新チームになり、来年の県総体でも勝ち上がるために日々、努力しています。
卓球部	女子は個人1名が県大会に出場しました。現在は新チームとなり、男子のみとなりましたが、秋に行われる個人戦と団体戦に向けて、日々こつこつと練習に取り組んでいます。
美術部	岡本太郎美術館で鑑賞活動をおこないました。1つ1つ作品を丁寧に観察し、部員同士で意見交換を行いながら鑑賞することができました。また、油絵や大型作品、PTA祭出店に向けた制作など意欲的に制作活動を行いました。
吹奏楽部	吹奏楽コンクールに出場し、「金賞」を受賞することができました。本番は今までの力を存分に発揮した演奏ができたと思います。新体制ではコンテストや演奏会に向け、さらに表現力を磨くために仲間と「響力」して頑張っていきたいと思います。
合唱部	NHK全国学校音楽コンクール神奈川県大会予選で優秀賞、本選で神奈川県大会トップ3の成績である「金賞」をいただきました。また、合唱連盟主催の神奈川県合唱コンクールでは、銀賞をいただきました。みんなで真剣に歌に向き合った最高の夏となりました。9月10日(土)に行われるNコンの関東甲信越ブロックコンクールに向けて、引き続き頑張ります。
イラストレーション部	PTA祭に向けた準備活動をしました。1年生から3年生まで和気あいあいと製作に取り組み、しばし夏休みの宿題を忘れた楽しい時間を過ごしました。